Mitreissende Musik-Acts und eine grosse Portion Swissness

BLUESFESTIVAL BADEN 2015 -

Auch bei seiner 12. Ausgabe vom 23. bis 30. Mai bietet das Bluesfestival Baden ein weites Spektrum des Blues an: Mit Bigband Sound der 20er-Jahre, grossartigen Nachwuchskünstlern sowie den renommiertesten Bands der Schweizer Szene gelingt es dem Festival erneut, seiner hohen musikalischen Reputation gerecht zu werden.

Fünf Saxophone, vierTrompeten, vier Posaunen, eine Rhythmusgruppe und hochkaratige Sänger — mit dieser Besetzung nimmt Pepe Lienhard und seine Big Band die Zuhörer auf eine musikalische Zeitreise in die 20erund 30er-Jahre. Lienhard beweist mit seiner Big Band immer wieder aufs Neue, warum er seit über Jahrzehnten zu den besten Bandleadern der Welt gehört.

Abwechslungsreiches Programm an den Beizenkonzerten

Ein wichtiger Bestandteil des Bluesfestival Baden sind die zahlreichen Konzerte in Restaurants in Baden. An den sechs Konzerten mit jeweils unterschiedlichen Bands sind ebenso arrivierte sowie junge Künstler zu geniessen. Mit Morgan Davis konnte ein grossartiger Bluesgitarrist und Sänger aus Kanada gewonnen wer-

den, der mit seinem Repertoire aus 600 (!) Bluessongs aus dem Vollen schöpfen wird. San2 & his Soul Patrol wagen das Experiment, Bluesmusik und Funk der 60er- und 70er-Jahren mit Elementen der modernen Popmusik zu mischen. Das Resultat ist grossartig, die Konzerte des erst 36-jährigen Sängers und Entertainers sind mitreissend.

Schweizer Blues am Freitagskonzert

Der 29. Mai steht vollständig im Zeichen des Schweizer Blues': Mit Philipp Fankhauser und Walter Baumgartner spielen zwei der renommiertesten Schweizer Bluesmusiker am Festival. Fankhauser, der 2014 das Album Home veröffentlichte, gehört mit über 120 000 verkauften CDs zu den erfolgreichsten Musikern der Schweiz. Baumgartner ist DER «hardworking Bluesman» des Landes und wurde 2015 für den Swiss Blues Award nominiert. Speziell für das Bluesfestival Baden hat er ein grossartiges Lineup zusammengestellt.

Ein Highlight des Festivals wird der gemeinsame Auftritt von Hans Theessink und Terry Evans am 30. Mai sein. Auf ihrer seit langem ausverkauften Europa-Tournee machen die beiden Vollblutmusiker in Baden Halt und präsentieren ihr drittes gemeinsam aufgenommenes Album «True & Blue». Während Theessink schon 2012 das Publikum in Baden begeisterte, gastiert Terry Evans das erste Mal am Bluesfestival Baden. (pd)

www.bluesfestival-baden.ch.



Hans Theessink und Terry Evans spielen am 30. Mai in Baden.